

Pressestelle, Dienstag, 7. Oktober 2008

Musikschule lud zum Vorspiel ein

"Klein, aber fein" war das Ensemblekonzert der Musikschule der Stadt Mühlheim am Main, das Samstag, dem 27.09.2008 unter dem Motto "Herbstzauber" in der Gustav-Adolf-Kirche stattfand. Vor dem für einen Erntedankgottesdienst geschmückten Altar brachten 16 Schüler ihre Stücke zu Gehör. Den Auftakt machten 3 Schüler der Gitarrenklasse von B. Maier, die Greensleeves in einem Arrangement ihres Lehrers vortrugen. Neben verschiedenen Klavierbeiträgen wurde eindrucksvoll demonstriert, wie es klingt, wenn ein Blockflötenquartett, Geige und Gitarre oder Blockflöten mit Klavierbegleitung gemeinsam musizieren. Von folkloristischen bis zu klassischen Stücken von Ludwig van Beethoven und Georg Philipp Telemann reichte das Programm, das Schülerinnen und Schüler von Bernd Maier (Gitarre), Ruth Schwachhöfer (Geige), Alice Köszegi, Clara Sang, Jolante Ilkow (Klavier) und Christiane Wetzlar (Blockflöte) für dieses Konzert vorbereitet hatten. Das sich eigene Leistung lohnt und Freude macht, konnten die Schüler auch diesmal erfahren. Der Applaus des Publikums belohnte sie für ihren Vortrag.